

ONU Tourisme et la Série E1 sont partenaires pour promouvoir la mobilité durable et le tourisme à travers le sport

Monaco/Madrid (Espagne), 21 juillet 2025 – ONU Tourisme, l'institution des Nations Unies chargée de promouvoir le développement d'un tourisme responsable, durable et accessible, et la Série E1, qui est le premier et seul championnat de bateaux de course entièrement électriques au monde, ont signé un accord visant à promouvoir la mobilité durable et le tourisme à travers le sport mondial.

L'accord a été signé par le fondateur et président de la Série E1, Alejandro Agag, qui a également été nommé Ambassadeur spécial d'ONU Tourisme dans le domaine du sport, et par le Secrétaire général d'ONU Tourisme, Zurab Pololikashvili, le jour de la course d'E1 à Monaco.

La signature du mémorandum d'accord à Monaco, considéré comme un épicode de la mobilité maritime durable, souligne l'engagement commun des deux organisations de promouvoir les technologies propres dans le domaine du transport maritime et d'appuyer ainsi le développement du tourisme sportif durable dans le monde entier.

Les courses d'E1 sont organisées dans des lieux emblématiques du monde entier : Djeddah, Doha puis Dubrovnik. La prochaine est prévue bientôt à Lagos, en Afrique, puis Miami, pour la finale de la saison 2025.

Le Secrétaire général d'ONU Tourisme, Zurab Pololikashvili, a déclaré : « Le tandem sport et tourisme détient un immense potentiel pour le développement durable, la croissance économique et la promotion des échanges culturels. Notre accord avec la Série E1 permet d'avancer dans la matérialisation de ce potentiel. »

Aux côtés du Secrétaire général pour la signature de l'accord, le fondateur et président de l'E1, Alejandro Agag, a déclaré : « Cet accord entre l'E1 et ONU Tourisme marque un tournant pour le tourisme sportif durable. La distinction reçue récemment pour mon action en faveur de la mobilité électrique renforce encore plus ma détermination à démontrer que le sport peut être un puissant catalyseur de changements positifs pour l'environnement. En combinant la technologie maritime électrique de l'E1 au rayonnement mondial d'ONU Tourisme et à son savoir-faire, nous pouvons créer des expériences mémorables pour les fans tout en assurant une plus grande protection de nos environnements marins. »

Le titre conféré à M. Agag consacre son engagement en faveur de la durabilité dans le sport automobile, grâce à des activités alignées sur les objectifs de développement durable (ODD) énoncés par les Nations Unies.

En particulier, ONU Tourisme et la Série E1 collaboreront à des initiatives qui contribuent à la réalisation de l'ODD 8 (Travail décent et croissance économique), de l'ODD 9 (Industrie, innovation et infrastructure), de l'ODD 11 (Villes et communautés durables) et de l'ODD 14 (Vie aquatique). Ensemble, les deux organisations sensibiliseront le public et encourageront les actions en faveur de la conservation du milieu marin, en accordant la priorité à la protection et à la restauration de la diversité des écosystèmes côtiers et marins.

L'importance croissante du tourisme sportif

Chaque année, plus de 180 millions de touristes internationaux se déplacent pour assister à des manifestations sportives à travers le monde, qu'elles aient une dimension mondiale ou locale. Le sport a un pouvoir rassembleur par-delà les frontières et les cultures, créant des expériences partagées et des retombées durables.

Avec une valeur estimée à 685 milliards d'USD en 2024 et un taux de croissance de 17,5 % par an, le tourisme sportif est l'un des segments touristiques les plus dynamiques. Les secteurs du tourisme et du sport sont étroitement liés par leur impact social et culturel et leur rôle dans la diversification économique et le développement social.

La collaboration entre ONU Tourisme et la Série E1 aidera à faire mieux connaître le potentiel du tourisme sportif.

À propos du championnat du monde d'E1 de l'UIM, présenté par le PIF

E1 est le premier et le seul championnat de bateaux de course 100 % électriques au monde sous l'égide de l'Union internationale motonautique (UIM), l'organe directeur international qui régit les activités de motonautisme. Le championnat du monde d'E1 de l'UIM présenté par le PIF a été conçu pour offrir une nouvelle compétition nautique spectaculaire et de haut niveau, en s'appuyant sur des technologies électriques pour encourager les solutions qui contribuent à la protection et à la restauration des eaux urbaines et zones côtières.

Le championnat réunit des équipes de deux pilotes, un homme et une femme, qui s'affrontent sur l'eau dans des villes emblématiques à travers le monde, telles que Djeddah, Doha, Monaco ou encore Miami. Ces équipes sont détenues par certaines des personnalités les plus connues de la planète, dont Will Smith, Marc Anthony et Steve Aoki dans le domaine du divertissement, LeBron James, Rafael Nadal, Tom Brady, Virat Kohli et Didier Drogba dans le sport, ainsi que Marcelo Claure dans le monde des affaires.

Les pilotes d'E1 naviguent sur des circuits exigeants et techniques à bord de RaceBirds électriques. Pour les dernières actualités et mises à jour, suivez-nous sur Facebook, X et Instagram à @E1Series. #ChampionsOfTheWater

www.e1series.com

Contact médias

Pour l'accréditation les week-ends de course, les demandes d'interview, les images du championnat ou plus d'informations, veuillez contacter :

media@e1series.com

Brandnation@e1series.com